

Gremium	Datum	Behandlung
Finanzausschuss	22.09.2015	Ö

Verfasser:

FB/Az:

Verfahren zur Prüfung und Beschlussfassung der Jahresrechnungen

Zusammenfassung:

Anpassung des Verfahrens an die gesetzlichen Vorgaben

Bürgermeister

Verfasser

elektronisch unterschrieben und freigegeben durch:

Wolfgang Werner am 08.09.2015

Bürgermeister Voß am 14.09.2015

Sachverhalt:

In der Vergangenheit hat der Finanzausschuss als Rechnungsprüfungsausschuss die jeweilige Jahresrechnung geprüft, einen Schlussbericht erarbeitet und diesen mit einer Beschlussempfehlung für die Stadtvertretung dem Bürgermeister zugeleitet.

Hier der Hinweis des Bürgermeisters zum Verfahren in der Zukunft an die Mitglieder des Ältestenrates und den Vorsitzenden des Finanzausschusses auch für die Mitglieder des Finanzausschusses zur Kenntnisnahme:

„*Sehr geehrte Herren,*

ich nehme die letzten Sitzung des Finanzausschusses der Stadtvertretung vom 14.7.2015 (siehe angefügte Anlage) zum Anlass, auf folgendes hinzuweisen.

1. Prüfung der Jahresrechnung 2014:

Der Finanzausschuss hat in seiner Sitzung im April die Jahresrechnung geprüft und beschlossen, diese mit seinen Prüfbemerkungen der Stadtvertretung zur Beschlussfassung vorzulegen. So ist es nach § 94 GO auch vorgeschrieben ist. In der Stellungnahme des Bürgermeisters ist auf alle Prüfbemerkungen eingegangen worden. Dass nun die Prüfbemerkungen erneut dem Finanzausschuss vorgelegt wurden, ist zwar gut gemeint aber überflüssig gewesen, und endete mit dem Ergebnis, dass nun immer weitere Prüfungen und Aufforderungen beschlossen worden sind, obwohl die Prüfung abgeschlossen worden war. Lesen Sie gern selbst nach und versuchen Sie zu verstehen, was im Einzelfall überhaupt gemeint ist,

meine Mitarbeiter stundenlang und mit hohem Kostenaufwand mit der Bearbeitung solcher Fragestellungen zu beschäftigen.

Der Prüfungsbericht und die Stellungnahme des Bürgermeisters werden zur nächsten planmäßigen Sitzung der Stadtvertretung zur Beschlussfassung vorgelegt werden. Eine nochmalige Beteiligung des Finanzausschusses ist für das Jahr 2014 von der Verwaltung nicht mehr beabsichtigt.

Der Finanzausschuss wird um Kenntnisnahme gebeten.

Mitgezeichnet haben: